
Pièces 4 Pièces

Superficie 120 m²

Référence APPARTEMENT LE SOLEIL

Prix 2 900 €

Mandelieu-la-Napoule
Appartement à louer (06210)
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Location  saisonnière  :  Superbe  appartement/villa  pour  6  personnes  avec  une

immense terrasse offrant une vue sur l'Estérel et un aperçu mer et îles de Lérins, et

profitant d'une piscine en copropriété.Situé à La Napoule, à pied du village, de ses

bars et restaurants, des plages et du port, cette appartement profite d'une position

fantastique  pour  tout  faire  à  pied.La  gare  de  La  Napoule  permet  de  se  rendre

rapidement dans toutes les plus belles destinations de la Côte d'Azur, et la navette

maritime  de  La  Napoule  vous  emmène  à  Cannes  en  un  rien  de

temps.L'appartement s'ouvre sur une entrée avec ...

Holiday  rental:  Superb  apartment/villa  for  6  guests  with  a  huge  terrace  offering  a

view  of  the  Estérel  and  a  glimpse  of  the  sea  and  Lérins  islands,  and  enjoying  a

shared  swimming  pool.Located  in  La  Napoule,  within  walking  distance  of  the

village, its bars and restaurants, the beaches and the port, this apartment benefits

from  a  fantastic  position  to  do  everything  on  foot.La  Napoule  train  station  allows

you to quickly reach all the most beautiful destinations on the Côte d'Azur, and La

Napoule's  maritime  shuttle  takes  you  to  Cannes  in  no  time.The  apartment  opens

onto an entrance with cupboards ...

SOLARI PROPERTIES

Résidence de la Plage - 06590 THÉOULE-SUR-MER

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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